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ALBERTO ABASCAL / PALENCIA 

La  Agrupación de Abogados 
Jóvenes ha proclamado a la 

nueva directiva para los próxi-
mos dos años y, en este sentido, 
Óscar Bilbao González, ha sido  
elegido presidente sustituyendo 
en el cargo a su compañero de 
despacho Juan Manuel Santos 
Beneit. Oscar Bilbao González es 
licenciado en Derecho por la 
Universidad de Valladolid. Naci-
do en Palencia el 19 de octubre 
de 1980, durante su etapa como 
estudiantil fue vicepresidente de 
la Asociación Cultural Universi-
taria Palentina (ACUP). Además, 
cursó estudios de especializa-
ción y formación continuada en 
la Cátedra de Estudios Munici-
pales de la Universidad de Valla-
dolid y en la Fundación de Estu-
dios Municipales de Castilla y Le-
ón. Llegó a desempeñar el cargo 
de  concejal en el Ayuntamiento 
en la anterior legislatura. 

¿Qué supone para usted ha-
cerse con las riendas de la Agru-
pación Jóvenes Abogados? 

Cuando me incorporé a la 
profesión pude ver las dificulta-
des que entraña comenzar sin 
ayuda ninguna en un gremio tan 
complicado. Los nuevos, los más 
jóvenes, siempre lo tienen más 
difícil y solo quiero que la Agru-
pación de Jóvenes Abogados sir-
va para prestar esa ayuda y so-
porte que me habría gustado te-
ner cuando me incorporé.  

¿Cómo se encuentra la pro-
fesión actualmente en Palencia, 
especialmente para los más jó-
venes? 

Es una profesión muy tradi-
cional donde hacerse un hueco 
es difícil. La mayoría de las per-
sonas eligen a un abogado por 
confianza, algo necesario para 
una buena relación profesional. 
Esa confianza se gana día a día y 
lleva tiempo. No hay que ser am-
bicioso, las ocasiones llegan y el 
buen trabajo va teniendo sus re-
compensas.  

¿Qué opina cuando dicen 
que la Justicia es para los ricos y 
castiga a los «robagallinas»? 

Muchas personas, normal-
mente de poca capacidad eco-
nómica, no acuden a un aboga-
do hasta que el problema lo ha-
ce indispensable y, en ocasiones, 
ya es tarde.  El asesoramiento es 
fundamental y, por ello, quienes 
pueden lo tienen continuamen-
te, quizá esto provoca esa apa-
riencia de diferencia en la Justi-
cia. Consultar con un abogado 
es tan importante como pueda 
serlo acudir al médico al míni-
mo síntoma de enfermedad.  

¿Es rentable hoy en día ser 
abogado? 

son muy complicados pero no 
hay que desfallecer y persistir. 
Con el tiempo y haciendo un 
buen trabajo, se ve luz al final del 
túnel. 

¿Los retos para su mandato? 
La directiva actual tenemos 

claro qué queremos. Queremos 
que la Agrupación de Jóvenes 
Abogados sea una ayuda impor-
tante para todos los abogados jó-
venes y recién incorporados.  Pa-
ra ello, estructuraremos un pro-
grama formativo con vocación 
de permanencia y repetición 
anual para profesionales jóvenes 

dad, minutación y otras.  Tam-
bién uniremos nuestra voz a la 
de todas las agrupaciones de jó-
venes abogados y colegios para 
reclamar un incremento de las 
remuneraciones del turno de ofi-
cio, que son muy ínfimas. 

También está vinculado al 
mundo de la política, ¿qué le 
gusta más? 

La abogacía es mi trabajo, la 
política es una actividad en la 
que trato de que mi opinión sir-
va de algo, no una profesión. En 
ambas hay días en que se disfru-
ta y días en que se sufre. El ejer-

se trata de mejorar la vida de los 
demás. Estoy orgulloso de dedi-
carme a las dos. 

Un desafío a corto, medio y 
largo plazo…. 

Mi desafío siempre ha sido el 
mismo, hacer lo mejor posible 
en cada lugar en el que estoy y 
dejarlo mejor para quien recoja 
el testigo. Los colectivos perma-
necen y quienes estamos a su 
frente solo pasamos por ellos. 

¿Alguna aspiración perso-
nal? 

La verdad que no sabría qué 
decir, estoy donde han querido 
mis compañeros y estoy satisfe-
cho con ello, no necesito más. 
Aspiro a mejorar en la profesión 
y  quizá en un futuro, expandir el 
despacho a otras provincias. 

El equipo de la Agrupación 
Jóvenes Abogados está formado 
por... 

Tras la apertura del proceso 
electoral, al que concurrió una 
única candidatura, la junta di-
rectiva del colectivo se completa 
con Ignacio Javier Santos Iz-
quierdo, Gonzalo Iglesias Mar-

«Consultar a un abogado es tan 
importante como ir al médico»

Óscar Bilbao González sustituye a Juan Manuel Santos Beneit, que ha ocupado el cargo en los últimos cuatro años, como máximo responsable de la 
Agrupación de Jóvenes Abogados. El colectivo tiene como máxima prioridad ocuparse de las necesidades y afrontar los problemas de los profesionales 
más jóvenes de la provincia, especialmente en cuanto a las tasas judiciales o la escasa remuneración del turno de oficio.

ÓSCAR BILBAO GONZÁLEZ • Presidente de la Agrupación de Jóvenes Abogadoss

«Uno de nuestros 
grandes objetivos 
será el reclamar un 
incremento de las 
remuneraciones del 
turno de oficio, que 
son ínfimas       

»

«La abogacía es mi 
trabajo, la política 
es una actividad en 
la que trato de que 
mi opinión sirva de 
algo, no una profe-
sión 

»

22/05/2017
Tirada:
Difusión:
Audiencia:

 4.044
 3.594
 10.782

Categoría:
Edición:
Página:

Castilla y León
Regional
14

AREA (cm2): 811,1 OCUPACIÓN: 73,1% V.PUB.: 1.533 COLEGIOS DE ABOGADOS


